

AMTLICHE BEKANNTMACHUNGEN DER STADT GAGGENAU

Versteigerungstermine des Amtsgerichtes Rastatt

An der Rathaustafel sind die vollständigen Bekanntmachungen zur Versteigerung am Mittwoch, 15. September 2021, 10 Uhr im Sitzungssaal 006, am Mittwoch, 29. September 2021, 9.30 Uhr

im Sitzungssaal 006 und am Mittwoch, 29. September 2021, 11 Uhr im Sitzungssaal 006 im Amtsgericht Rastatt, Herrenstraße 18, 76437 Rastatt, angeschlagen.

ENDE DER AMTLICHEN BEKANNTMACHUNGEN

ZUHAUSE GESUCHT

Bali ist ein junges Hundemädchen, geboren im Oktober 2021. Sie ist eine ganz schlaue Hündin und braucht deshalb auch hundeerfahrene Menschen, sonst trickst sie alle aus. Bali ist verträglich mit allen Hunden, sie ist ca. 40 Zentimeter hoch und hat eine gute mittlere Größe. Am besten passt sie zu einer Familie mit Garten.



Balou.

Foto: Tiere brauchen Freunde

Balou ist ein richtiges Kraftpaket, er wird demnächst zwei Jahre alt. Er ist verträglich mit anderen Hunden und würde sich sehr freuen, wenn sich jemand melden würde, um mit ihm spazieren zu gehen und das Hundeeinmaleins mit ihm zu lernen. Das sollte kein Anfänger sein, denn er hat Kraft und braucht klare Führung. Wenn das alles klappt, wird er sich zum Traumhund entwickeln. Er wartet in der Hundepension am Baden Airpark. Sein Personaltrainer ist der Meinung, dass er sich schon gut macht.

Tiere brauchen Freunde e.V. Baden-Baden
www.tiere-brauchen-freunde.de
www.tiere-brauchen-freunde.de
 07221 99 29 770 (bitte auf AB sprechen)

Monate pausierte und inzwischen wieder fortgesetzt wird. Der Vorstand des Ortsverbands Murgtal von Bündnis 90/Die Grünen ruft alle interessierten Bürger im Murgtal zur Mahnwache auf. Sie findet am Fr., 6. Aug., von 18 bis 19 Uhr an der Stadtbrücke Gernsbach, beim Nepomuk, statt. Alle Teilnehmer sind aufgefordert, sich an den Mindestabstand von 1,50 m zu halten und während der Mahnwache eine medizinische oder zertifizierte Maske (FFP2 oder FFP3) für Mund und Nase zu tragen. Personen, welche an COVID-19 erkrankt sind, sowie Personen mit Symptomen einer akuten respiratorischen Erkrankung ist die Teilnahme an der Versammlung untersagt.

AUS DEN ARBEITSKREISEN

„Gaggenauer Geschichten Garten“ am 10. August

Es ist Ferienzeit – und keine große Reise in Sicht? Dann besteht die Möglichkeit, am Di., 10. Aug., die Erzählerin Mara bei einem Ausflug in die Welt der Geschichten zu begleiten. Mit dem „Gaggenauer Geschichten Garten“ können Interessierte sich auf der Murgwiese in Gaggenau mit „Geschichten aus dem Morgenland“ eine kleine Auszeit vom Alltag gönnen. Die Erzählerin Mara (Dagmar Konermann) und der Arbeitskreis Tourismus-Freizeit erwecken die alte Tradition des Erzählens auf öffentlichen Plätzen wieder zum Leben. „Lauschen und verweilen Sie, genießen



Mara (Dagmar Konermann) entführt in die Welt der Märchen. Foto: Konermann

Sie den Sommerabend, lassen Sie uns miteinander ins Gespräch kommen“, so Konermann. Eigene Sitzgelegenheiten (Campingstuhl, Hocker oder Decke/Kissen) sind mitzubringen, da keine Bestuhlung vorhanden ist. Der Zugang ist ebenerdig und für Rollator, Rollstuhl und Kinderwagen geeignet. Bei Regen, Sturm oder Gewitter fällt das Treffen aus. Der Eintritt ist frei, über Spenden freuen sich die Veranstalter. Beginn ist um 18 Uhr, die Dauer beträgt rund 30 Minuten, Treffpunkt ist die Murgwiese (Murgpark, Innenstadt, hinter dem Kaufhaus). Die Veranstaltung wird nach Maßgabe der zuständigen Behörde und unter Beachtung der aktuell geltenden Pandemie-Regeln durchgeführt. Es gilt: Kontaktdatenerfassung (Luca-App oder Eintragen in Liste); die Maskenpflicht am Platz entfällt bei Einhalten des Abstandes von 1,5 Meter. Für Fragen: Dagmar Konermann (Mara), Tel. 0162 7746457 oder Mail mara@maerchen-und-menschen.de, nähere Informationen auch unter www.maerchen-und-menschen.de

PARTEIEN

SPD

SPD-Sommersgespräch in Oberweier

Der erste Sommertermin 2021 führt die SPD-Fraktion am Mo., 9. Aug., nach Oberweier zum Gespräch mit der Bürgerinitiative „Stopp Deponie.“ Mit diesem Besuch möchte die SPD Gaggenau ihre Solidarität mit der Bürgerinitiative und der Bevölkerung von Oberweier bei ihrem Einsatz für mehr Transparenz und Offenheit in Deponiefragen zeigen. Treffpunkt ist um 18 Uhr an der Festplatzüberdachung. Danach wird man gemeinsam mit den Gastgebern aus Oberweier einen kleinen Spaziergang zum Deponiegelände machen, um dann anschließend in einen Dialog mit Vertretern der Initiative und weiteren interessierten Bürgern einzutreten. Die Bevölkerung ist zu diesem Termin ganz herzlich eingeladen.

Bündnis 90/Die Grünen

Mahnwache

Seit über zwei Jahren unterstützt der Ortsverband Murgtal von Bündnis 90/Die Grünen die wöchentlich abgehaltenen „Mahnwachen für eine humanere EU-Politik im Umgang mit Geflüchteten“, welche aufgrund des Pandemie-Geschehens für mehrere